

荒牧 弘敏 議員

## 2学期の小中学校の授業態度は

百留教育長 全校とも問題なく行われている



## 職員研修の現状と今後は

問 職員研修の年間計画の内容と今後の計画は。

百留教育長 現在、小学校は4人、中学校は10人います。その生徒についての家庭訪問は担任が行くのではなく、マンツーマン方式で、その家庭の親や子どもと話しやすい先生が行く形式をとっている。このような中、一番心配するのははじめである。調査も毎月行つていて、今のところはない。本来勉強すべきところは学校であり、先生方が家庭訪問しながら登校できるように努力している。

川口総務課長 全職員対象の職場研修は、毎年2回実施しており、職場外研修は、市町村職員研修所で、階層ごとの能力育成カリキュラムということで、初任者・中堅職員・係長・課長研修に参加している。今後は、職員の課題点・問題点などを精査し、研修内容を決定したいと思っている。専門研修についても能力開発のために参加させたい。

永野産業振興課長 現在後継者対策については、青年就農給付金を活用し、新規の青年就農者を育成している。本町における土地の流動化などを考えた場合、土地利用型農業の新規就農は大変難しいと考え、後継者対策の確保が図れる



## 町の農業振興についての考えは

問 農業関係の組織と今後協議し、今より充実させ頑張る農業者に支援していくと理解してよいか。

坪根町長 本年度中には考えたい。

「親元就農に対する支援制度」の創設を一つの対策として今後検討する。

茂呂 孝志 議員

## 国・県に国保広域化の中止要請を

末松長寿福祉課長 国の審議している結果を見守る



## 小・中学校の給食費を無料化に

問 国保広域化で、現行の保険税が高くなることが明らかになった場合、国保広域化の中止を求めていく考えなのか。

末松長寿福祉課長 現在、国が審議している。その結果を見守りたい。

問 小中学校の不登校生徒の現状は

百留教育長 現在、小学校は4人、中学校は10人います。その生徒についての家庭訪問は担任が行くのではなく、マンツーマン方式で、その家庭の親や子どもと話しやすい先生が行く形式をとっている。このような中、一番心配するのははじめである。調査も毎月行つていて、今のところはない。本来勉強すべきところは学校であり、先生方が家庭訪問しながら登校できるように努力している。

百留教育長 給食は教育の一環と考へている。しかし、学校給食法第11条には、給食にかかる費用は保護者負担となつていて。

問 小中学校の不登校生徒の現状は

百留教育長 現在、小学校は4人、中学校は10人います。その生徒についての家庭訪問は担任が行くのではなく、マンツーマン方式で、その家庭の親や子どもと話しやすい先生が行く形式をとっている。このような中、一番心配のはじめである。調査も毎月行つていて、今のところはない。本来勉強すべきところは学校であり、先生方が家庭訪問しながら登校できるように努力している。

百留教育長 給食は教育の一環と考へている。しかし、学校給食法第11条には、給食にかかる費用は保護者負担となつていて。

## 高齢者の外出支援は

問 バス停まで行けない高齢者の外出支援活動を、ボランティア団体が社会福祉協議会の協力のもとで行っているが、外出支援者は

は増加傾向にある。利用者は通院券を発行する考え方がないか。

未松長寿福祉課長 今のところは対応できていると判断している。

町はタクシー会社と契約し、利用券を発行する考え方がないか。

未松長寿福祉課長 今のところは対応できなくなれば考えなければならぬ。

坪根町長 奨学金は年々増額している。現行制度で事足りている

て、援助は負けていない。

百留教育長 他の自治体と比べ能なところから給付制に改めていく考えはない。

坪根町長 奨学金は年々増額している。現行制度で事足りている

て、援助は負けていない。